

Stellungnahme – Wege zur Sprache

Besonders in der heutigen Zeit ist sehr wichtig, Fremdsprachen zu lernen. Auch der Artikel mit dem Titel „Wege zur Sprache“ beschäftigt sich mit den Sprachen und vor allem mit ihrer Aneignung. Mit der Problematik, wie die Menschen sich seine Sprache aneignen, befassen sich viele unterschiedliche wissenschaftliche Disziplinen. An dieser Stelle kann man z. B. Linguistik, Entwicklungspsychologie oder Didaktik nennen.

Der erste Teil des Textes widmet sich der terminologischen Klärung. Hauptsächlich wird hier eine Unterscheidung zwischen Spracherwerb und Sprachenlernen erklärt. In den nächsten Abschnitten geht es um Muttersprache und Fremdsprachen, die die Personen in der Schule oder mithilfe der verschiedenen Sprachinstitutionen lernen. Thema des letzten Teiles ist die Betonung des Hauptzieles beim Spracherwerb, das im Aufbau von sozialen Kontakten liegt.

Was betrifft sich Vor- und Nachteilen, im Zusammenhang mit der Fremdsprache ist es möglich über beide zu sprechen. Als ein größeres Plus kann man das Projekt bezeichnen, das sich um eine Verbesserung des Sprachvermögens in der Fremdsprache auch in der Schule mit der Erhöhung der Sprachkontakte bemüht. Es ist nämlich am wichtigsten, dass die Kinder eine Motivation zu dem Lernen haben. Hier gilt, je älter der Mensch ist, desto schwieriger für ihn ist, die Fremdsprachen zu lernen. Gerade das Alter wird als Hauptnachteil der Spracherwerb oder Sprachenlernen angeführt.

Ich vertrete die Ansicht, dass in heutiger Zeit fast unmöglich ist, ohne Kenntnisse der Fremdsprachen zu leben. Meiner Meinung nach konnten als große Motivation für die Kinder Schüleraustausch oder Klassefahrten dienen.

In meinem Land war die Situation mit den Fremdsprachen lange nicht so gut, aber endlich konnte man vielleicht sagen, zurzeit verbessert sie sich. Einerseits ist ein größerer Grund dafür eine Tatsache, dass fast jeder Arbeitgeber mindestens Kenntnis einer Fremdsprache erfordert, andererseits die Junge Menschen haben ein riesige Lust, die fremden Länder kennen zu lernen und den Welt durchzureisen.

Alles im allem kann man sagen, dass Wege zur Sprache sehr lang ist, aber jede Person, die diesen Weg absolviert, kommt zum Erfolg.